



### Wir machen uns die Welt bunt

„Theo liebt es bunt“ - ein Buch über das Anderssein, die Vielfalt, tiefe Gefühle und Akzeptanz - war unser Buch der Woche. Wir beschäftigten uns wieder stark mit uns selbst - was können wir tun, um die Welt etwas bunter zu machen? Was können wir tun, damit niemand ausgeschlossen oder verspottet wird?

Im Zuge einer Gemeinschaftsarbeit wurde mit Wasserfarben ein düsterer, farbloser Weidenwald gemalt. Bunte individuelle Wiesel wurden dann in den Wald geklebt, um ihn - wie im Buch - fröhlich und farbenfroh zu machen.



### Wasser, Wasser, Wasser

Die Kinder lernten in den vergangenen Wochen, auch auf sich zu schauen und sich und ihren Körper zu lieben und achten. Dabei spielt auch die Gesundheit eine wesentliche Rolle. Es wurde eine Wasserliste eingeführt, um den Kindern die Möglichkeit zu geben, ihr Trinkverhalten zu reflektieren.



### Schätzbox

Jeden Freitag wird geschätzt! Die Kinder werden immer besser ☺. Am Ende der ersten Klasse wird ein Schätzprofi gekürt!



## Kooperation und Gemeinschaft

Auch im Turnunterricht wurden gezielt Spiele gespielt/Aufgaben gestellt, die den Kindern die Wichtigkeit von Zusammenhalt und Teamarbeit begreifbar machen sollten.



## Wir machen den Wald sauber

Wir haben unser Vorhaben in die Tat umgesetzt und waren im Wald Müll sammeln. Voller Ehrgeiz haben sich die Kinder in die Gebüsch gestürzt, um Müll zu finden. Ein schwerer schwarzer Sack wurde dann entsorgt!

